

MG/DEA Avril 2022

L'Enquête publique relative à la Modification N°3 du PLU-H s'est déroulée du 28 février au 5 avril 2022. Elle a permis à chaque habitant de la Métropole de faire part de ses observations, demandes ou critiques. Après que la Commission d'enquête en aura tenu compte, ou pas, cette modification sera opposable au plus tard en 2023 pour toute opération d'urbanisme.

Après lecture et relecture des centaines de pages des divers documents soumis à l'enquête, [lire ici](#)

la contribution de DEA.